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REQUERIMENTO N.º 279/2013.- 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais e ouvido o 

Plenário, para que o Executivo Municipal através da Secretaria competente possa 

esclarecer a esta Casa de Leis, quais projetos são necessários para que 

Jaguariúna esteja adequada com a lista de exigências da FIFA para ser subsede 

da Copa do Mundo 2014? 

  

JUSTIFICATIVA 

 

Segundo informações publicadas na Imprensa Oficial do Município 

de Jaguariúna, nossa cidade foi selecionada no Catálogo de Centro de Treinamento 

de Seleções para a Copa do Mundo FIFA, Catálogo este que conta com 83 

municípios, onde apenas 32 terão o direito de abrigar uma seleção. Para que 

Jaguariúna possa ter o direito de receber uma dessas seleções é necessário que 

sejam feitas as benfeitorias exigidas pela FIFA (Órgão organizador deste mega 

evento). 

Diante dessas informações é de grande importância sabermos quais 

são esses projetos de benfeitorias, para que possamos dar uma resposta à população 

que nos procura extremamente interessada em saber o que precisamos para ter o 

privilegio de acompanhar de perto não só as seleções, mas, também aqueles 

jogadores que se destacam pelo mundo com grandes atuações no futebol. 

Para que possamos dar publicidade aos fatos solicito que a 

Prefeitura Municipal encaminhe a esta Casa, em caráter de extrema urgência as 

informações e resposta sobre esses projetos. 

Gabinete do Vereador, 06 de novembro de 2013. 

As.) VEREADOR ALEXANDRE DA SILVA SANTOS - (XANDDY) 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 12 de novembro corrente. 

Câmara Municipal e Jaguariúna, 13 de novembro de 2013. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 


